



笑顔と優しい心忘れずに！

江面だより 1月



新年あけましておめでとうございます。今年もこども達にとっても保護者の方々にとっても良い年になりますようお祈り申し上げます。早いもので今年度も残り3か月となりました。本年もこども達の元気な笑い声や笑顔があふれる学童になるよう支援員一同努めてまいります。今後ともよろしくお願ひいたします。



12月12日誕生会

12月が誕生日の子は3人でした。質問コーナーでは好きな数字を聞かれ「2」「3」と答えていました。誰がどの数字かは聞いてみてください。おやつは、きのこの山と芋けんぴ、今月も先月と同じくラーメンというリクエストでした。



1から9までの好きな数字は何ですか？

スノードーム作り

好きな置物を選んで、スノードームを作りました。くまの置物が一番人気でした。

保護者の方には瓶を持ってきていただきありがとうございました。



一番人気だったチョコレートケーキです。

12月22日クリスマス会

クリスマス会では、色鬼とドッジボールをした後に、ケーキとチキンとジュースのおやつを食べました。

チキンを見てみんな「わーい！」とうれしそうでした。「おかわりありますか」と聞かれましたが残念なことにおかわりはありませんでした。

でも、おかわりなしでもおなか一杯になっていたようです。



ドッヂボールの様子
当らないように逃げろー！